

東部かわら版

11月号 発行 福野東部地区振興会

(令和2年11月25日発行 第20号) Tel・fax 0763-22-6292
e-mail tobu.kmn@gmail.com ホームページ <https://tobu-kc.7104.info>

東部地区の現状

(令和2年10月末現在) 前月比
人口 1,811名 (+8)
(男) 894名 (+4)
(女) 917名 (+4)
世帯数 552世帯 (+2)

福野小学校東部地区 PTA

秋のほしぞら観察会

11月7日(土) あいにくの雨模様でしたが交流センター内で、3人の講師の先生をお招きし大きなスクリーンを用いて星空観察会が実施されました。



水上洋先生による惑星のお話では、今年最接近した火星について、地球と似た惑星であることを教えてもらい、もしかしたら火星人はいるのかも！と思わせられました。

深島智徳先生にはご自身で撮られた美しい月の写真とともに、太陽系の中の地球の動きについて、また月の模型を用いて月の満ち欠けを分かりやすく教えていただきました。

久郷次良先生は巨大な望遠鏡を用意してのぞかせて下さいました。



本当の星空が見られなかったのは残念でしたが、晴れた日に星空を眺めるのが待ち遠しくなりました。15年後の2035年、富山県内でも皆既日食が見られるそうですよ。

楽しみですね。



12月の行事

健康教室

12月1日(火曜日)・15日(火曜日)

午後1時30分から3時の1時間半です。

東部体育館 3密を避け、問診票の記入をお願いします。

発熱のある方・体調の悪い方の参加はお断りします。

*スマホ・タブレット教室

1回目：12月7日 2回目：12月11日

*キッズホーム

「書き初め練習会」

12月25日(金曜日) 午前9時から11時半

年末特別警戒青色パトロール出発式

12月28日(月曜日) 午後7時から

東部交流センター前

紺色ジャンパー・帽子・マスクを着用し、出席願います。

*正月用生け花教室

12月29日(火曜日)

*について詳細はページ2、3をご覧ください。



お詫び： かわら版10月号にて東部地区75歳以上の方、高堀(38名)掲載もれがありました。
高堀の皆さまには大変失礼しました。

健康教室



11月4日(1週目)風景

都道府県あてゲーム

この特産物はどこ?
カルタ取り



11月17日(3週目)風景

トリコロキューブ

五目並べみたいな
ゲーム

東部 FUN 倶楽部 フラワーアレンジメント教室

10月29日(木曜日)19時から「花縁」代表 松永千里先生指導のもと東部FUN倶楽部「フラワーアレンジメント教室」が開催されました。

会員のみなさんは新型コロナウイルス感染予防のため、マスク着用し、黙々と花と向き合い作品を仕上げていました。

伸びた枝葉の中にリンドウと黄色のガーベラ、野ばらの実、照葉で秋色を足しました。いかがでしょう。



東部 FUN 倶楽部 正月用生け花教室のおしらせ

今年も福嶋先生をお迎えして「お正月用の生け花教室」を開催します。

花材のみでも申し込みできます。

花材のみ取りにみえる方は、当日、午後4時から7時までに交流センターへ取りに来てください。

日時 12月29日(火曜日) 17:00~19:00

場所 東部交流センター2階大広間

講師 福野華道連合会会長 福嶋慶子先生

参加費 1,800円(花材代)

持ち物 花器、剣山、花ばさみ、新聞紙、ごみ袋(ごみは持ち帰りをお願いします)

マスク着用

申込み 12月11日までに代金を添えて、

東部交流センターまたは東部FUN倶楽部地区代表にお申し込みください。

(教室参加または花材のみを記入)



※申込用紙は東部交流センターにあります。(平日9:00~17:00)



スマホ・タブレット体験教室

……スマホを体験してみませんか？……

外出がままならぬご時世、スマホでおしゃべりしませんか。

『まだ、使ったことないが、』『ラインちゃ何け？メールと違うがけ？』などなど疑問にお答えします。
これで、あなたもスマホ達人!?

- 期 日 第1回 12月 7日(月) 10:00~12:00 アイフォンを使って
第2回 12月 11日(金) 13:00~15:00 アイパッド、ZOOM、オンライン通話、脳トレ
- 会 場 東部交流センター1階研修・事務室
- 参加費 無 料
- 定 員 10名(定員になり次第、締め切りますのでご了承ください)
- 締 切 12月2日(水)
- 講 師 ソフトバンク株式会社 東海北陸スマホ推進課 木根初枝アドバイザー
- その他 ソフトバンク社のiPhone仕様での講習になります。
参加者全員に第1回目はスマホ、第2回目はタブレットをお貸しします。
- 申込み 東部交流センターへ電話またはFAXをお願いします。
電話・FAXともに22-6292 電話は9:00~17:00 平日のみ

とうがキッズホーム

書き初め練習会のお知らせ

今年の冬休みは新型コロナウイルス感染予防のため、残念ながら毎日のキッズホームは開きません。
しかし、書き初め練習は感染対策をしながら行うことしました。

実施日 12月25日(金曜日)

時 間 9時~11時半

持ち物 書き初め道具(1、2年生は書き初め用のペン)

マスク着用

書き初め用紙、画用紙はこちらでも準備します。

やくそく!!



おかし・ゲームはもってきません

地域よいとこ・自慢のこと ~村のなりたち野尻野編~

現在の野尻野地域は昔から「高堀村」の一部でした。高堀神明社は今から440年前に創建され、その100年後に野尻野地域の神明社が創建され、その頃から集落としては独立していました。

住所が同じ「高堀」なので、通称名「西高堀」とも呼ばれていました。

「高堀村」は明治22年の町村制の施行により大字「高堀」になりました、それから131年後の昭和51年に東部地区の圃場整備が完了し、野尻野地域の大字は「高堀」から「野尻野」という現在の名称に変更されました。

現在52戸の野尻野集落は「あんどん」などの伝統行事は今は無く、村の行事は少ないのですが、東部地区運動会などでは一致団結し、村人多数が和気あいあいと参加します。

老人にやさしい「ニコニコサロン活動」なども行い、集落のみんなが仲良く、非常に楽しく明るい集落です。



福野東部福寿会 県保健衛生表彰される

11月7日県環境保健衛生大会にて環境保全健康増進に取り組んでいる個人団体が表彰されました。

東部福寿会は、年代農村公園創設以来、年3回の除草を続け、地域のみなさんに喜んでもらっていると連合会長表彰団体の部の表彰を受けました。



長谷川会長

秋季福野老連 ペタンク大会（室内競技）

令和2年10月29日（木曜日）福野体育館アリーナにて秋季福野老連ペタンク大会があり、東部Aチームが見事次勝しました。

東部A 森田鉄夫、田原秀規、金道誠治
東部B 安田康一、中嶋覚太郎、戸田千佳子
東部C 山森伸二、田邊一彦、谷田建治
東部D 大家善一、中田 肇、中嶋敏行

見守り隊に感謝！メッセージとチューリップの球根届く

福野小学校5・6年生の有志で結成している「ふくの少年ハーティークラブ」の児童から、日ごろ登下校時の見守りをしている「児童見守り隊」の皆さまに感謝のメッセージとチューリップの球根が届けられました。



子供たちの成長とチューリップが咲く春が楽しみです。

県警本部犯罪抑止対策室より

特殊詐欺に注意！！

今年県内では、「老人施設の入居権」をめぐる「名義貸しトラブル等解決名目」の高額な特殊詐欺被害が相次いでいます。

不審な電話やメールを受けた場合は、すぐに家族や警察に相談してください。

【警察相談専用電話#9110】

富山県警察本部生活安全企画課 犯罪抑止対策室 076-441-2211(代表)

野焼きは法律で禁止されています！

廃棄物（ごみ）を野外で燃やす行為（野焼き）は、平成13年4月から「廃棄物の処理及び清掃に関する法律」で原則として禁止されています。

野焼きは苦情の原因になるだけでなく、家屋や山林に燃え広がり火災につながるおそれもあるので、ごみは正しく分別して指定された日にごみ収集場所へ出してください。



罰則あり

野焼きをした人には5年以下の懲役、1000万円以下の罰金（法人は3億円以下）のいずれか、または両方が課せられます。

編集後記

今年もあとわずかになりました。

新型コロナウイルス関連、アメリカ大統領選挙、富山県知事選挙、熊被害・・・など、新聞をにぎわした1年になりました。

そんな中、各メディアが東部地区を取り上げてくださることが多かったように思います。それも明るく、元気な東部地区を紹介された記事が目立っていました。東部元気だぞ！！ 頑張っていきましょう！！